



Geschenktüten in der Skihütte verteilt

Die Vorbereitungen für die Nikolausfeier des SC Rückershausen hatten die beiden Jugendwarte Manfred Joenke und Thomas Klein mit ihren Familien bereits seit einigen Wochen übernommen. Die Skihütte wurde weihnachtlich neu dekoriert und zu sehen gab es eine Diashow aus der zurückliegenden Winter- und Sommersaison. Heiko Eckermann begrüßte als 1. Vorsitzender die Gäste. Es folgten Theaterstücke, Gedichte, Sketche sowie Tanzauffüh-

rungen, mit denen die Kinder den Nachmittag mitgestalteten. Der Nikolaus richtete nach seinem Eintreffen zuerst einige Worte an die Adresse der Erwachsenen, bevor er auf die Kinder einging. Besonders die Jüngsten verfolgten neugierig, was der Nikolaus ihnen zu sagen hatte. Während der Mann mit dem roten Mantel aus seinem Buch vorlas und dabei die sportlichen Erfolge hervorhob, verteilte Knecht Ruprecht Geschenktüten. Foto: Verein